

Bonjour à tous, je viens de rentrer d'un voyage professionnel, comme d'habitude pressée, les pensées mélangées, j'ai rencontré un jeune homme charmant à l'aéroport de Lyon, il est allé à Marseille (je crois !!!) et moi, je suis rentrée sur Strasbourg ! Je veux simplement lui faire un clin d'oeil et lui dire qu'il m'a envoutée l'espace de quelques minutes... comme ça, assis en face de moi, des regards qui se sont croisés, des sourires timides, des mots sans importance... un délice !!! Je ne le reverrai jamais, il faut être réaliste mais j'ai adoré rêver un peu, m'évader de 18h40 à 18h50, aujourd'hui le 15 mars 2005. Quelques minutes de bonheur, j'avais oublié tout le reste de la terre, n'est-ce pas tout simplement ça le bonheur ? J'étais heureuse...

Sophie

24 ans

Strasbourg